

# COMMUNIQUÉ DE PRESSE

DIMANCHE 8 OCTOBRE 2023



## COMMUNIQUÉ DU PARTI SOCIALISTE SUITE À L'ATTAQUE TERRORISTE DU HAMAS CONTRE ISRAËL

Le Parti socialiste condamne sans réserve l'attaque terroriste du Hamas contre Israël. Il adresse son soutien à la population israélienne qui subit les tirs de roquettes, les meurtres de masse et les prises d'otage de civils (hommes, femmes, enfants, personnes âgées), les mises en scène odieuses de meurtres ou de détention. Le Parti socialiste adresse ses pensées aux victimes de cette attaque sans précédent et sa solidarité à l'ensemble de la population israélienne.

La politique du gouvernement israélien peut et doit être critiquée. Elle déconstruit l'État de droit. Elle poursuit l'installation de colonies illégales dans les territoires palestiniens. Elle renvoie la jeunesse palestinienne à une radicalité qui sert de prétexte à l'extrême droite israélienne pour intensifier sa politique d'annexion.

Mais la politique du gouvernement Netanyahu ne saurait être mise en avant pour relativiser l'agression terroriste dont est aujourd'hui la cible la population israélienne. Rien, jamais ne saurait justifier des actes terroristes. Il n'y a pas de circonstances atténuantes qui soient entendables, et nul ne devrait renvoyer dos à dos Israël et l'organisation terroriste Hamas. Le Hamas ne recherche en aucune façon la paix. Son projet politique et militaire demeure la destruction de l'État d'Israël. Le Hamas instrumentalise la détresse du peuple palestinien. Ses combattants ne sont pas une force armée de Résistance.

Le Parti socialiste réitère sa position historique rappelée lors de son Bureau national du 3 mai 2023 : la seule solution à ce conflit consiste en la reconnaissance de deux États souverains vivant côte-à-côte en sécurité. Il apporte son soutien aux forces progressistes, qui en Israël ou en Palestine, continuent courageusement à défendre une solution de paix durable.

Nous appelons dans l'immédiat les autorités françaises et l'Union européenne à prendre une initiative diplomatique pour un cessez-le-feu afin d'éviter un embrasement du conflit et la multiplication de victimes civiles israéliennes comme palestiniennes. Et à plus long terme, l'ONU à convoquer un sommet international avec les 2 parties pour une solution pacifique et politique.

Eu égard à l'immense émotion, le PS appelle à participer aux rassemblements de solidarité avec les Israéliens.